

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir dengan judul “Valuasi Nilai Wajar Saham Menggunakan Metode *Discounted Cash Flow* (DCF) Pendekatan *Free Cash Flow to Firm* (FCFF) dan *Relative Valuation* pada Perusahaan Sub Sektor Otomotif dan Komponen untuk Proyeksi Tahun 2022”. Penulisan penelitian ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-2 Program Studi Magister Management Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Selama proses penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan saran yang membangun juga motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak sehingga penelitian ini dapat selesai. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Dwi Fitrizal Salim, S.M., M.M. dan Bapak Dr. Riko Hendrawan, ACP., CFC., CSCP., QIA selaku Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, perhatian, dan motivasi dalam menyelesaikan tesis ini dengan sangat sabar dan bijaksana senantiasa meluangkan waktunya dalam penyusunan tesis hingga selesai.
2. Bapak Dr. Palti Marulitua Sitorus, S.Si., M.M. selaku dosen penguji 1 dan Ibu Dr. Putri Fariska Sugestie, S.Si., M.Si. selaku dosen penguji 2 yang telah memberikan banyak masukan dalam penyusunan tesis ini.
3. Ibu Dr. Ir. Ratna Lindawati Lubis, M.M selaku dosen wali yang telah membantu dan meluangkan waktunya selama perkuliahan berlangsung sampai selesai.
4. Ayah tercinta, Uca Rosaeli dan Ibu tersayang, Siti Nuroniah serta suamiku tercinta Soleh Juarsah dan seluruh keluarga besar peneliti. Terima kasih atas semua kasih sayang, doa, support semangat, pengertian dan perhatiannya yang telah diberikan selama ini.
5. Seluruh dosen prodi Magister Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Telkom University yang telah memberi ilmu, wawasan dan arahan bagi peneliti selama proses menyelesaikan studi di Telkom University. Penulis menyadari bahwa penulisan penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala kekurangan yang ada pada penelitian ini dapat dijadikan bahan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang.
6. Seluruh staf administrasi program studi S2 Magister Manajemen atas kelancaran informasi dan dukungan administrasi selama mengikuti program pendidikan ini.

7. Seluruh rekan-rekan mahasiswa S2 Magister Manajemen Angkatan 2021 yang telah bekerjasama dengan baik selama kegiatan studi berlangsung.

Penulis menyadari bahwa tesis ini jauh dari kesempurnaan, baik dalam teknik penulisan, struktur bahasa, ataupun cakupan ilmiah. Untuk itu, penulis sangat terbuka dan menerima segala saran dan kritik yang membangun demi perbaikan di masa mendatang. Penulis juga berharap semoga penulisan penelitian ini dapat bermanfaat khususnya bagi para penulis sendiri, dan umumnya bagi mahasiswa Telkom University.

Bandung, 17 Juni 2023



Aneu Nafisatul Munawaroh

2401211012